



Gobierno de San Pedro Tlaquepaque

2015-2018

**Acta de la Sesión de Instalación
correspondiente a la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene**

En la Sala de Juntas de Regidores, siendo las 12:12 doce horas con doce minutos, del día 13 de octubre del año 2015, se reunieron las Ciudadanas Regidoras Lourdes Celenia Contreras González, Rosa Pérez Leal y Carmen Lucía Pérez Camarena, integrantes de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene, para dar cumplimiento a lo estipulado por el artículo 11 del Reglamento Interior del Ayuntamiento y de la Administración Pública del Municipio de Tlaquepaque y llevar a cabo la primera reunión de la Comisión en mención para realizar la instalación formal de la misma.

Por lo que la Lic. Carmen Lucía Pérez Camarena en su carácter de Presidenta de la Comisión de Salubridad e Higiene da la bienvenida a los asistentes, acto seguido nombra asistencia contando con la presencia de las ciudadanas Regidoras Lic. Lourdes Celenia Contreras González y la C. Rosa Pérez Leal, verificando que existe quórum legal para validar los acuerdos que se tomen en esta reunión, así mismo se cuenta con la presencia del Lic. Andrés Nápoles de la Dirección de Actas y Acuerdos de la Secretaria del Ayuntamiento, por lo que pone a consideración de las integrantes de la Comisión el siguiente:

Orden del día

- I.- Lista de asistencia y verificación del quórum;
- II.- Aprobación del orden del día;
- III.- Instalación Formal de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene
- IV.- Asuntos generales; y



V.- Clausura.

El cual queda aprobando por mayoría, para continuar con el tercer punto del orden de día se realiza la formal instalación de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene.

Pasando al cuarto punto del orden del día, la Regidora Carmen Lucía Pérez solicita a las integrantes de la Comisión apoyar y trabajar en materia de salud sobre todo en las comunidades más alejadas de nuestro municipio.

Enseguida toma la palabra la Regidora Lourdes Celenia Contreras González, quien comenta que en conjunto con la Comisión Edilicia de Desarrollo Social se pretende impactar y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de forma adecuada y suficiente.

Toma la palabra la Regidora Rosa Pérez Leal para comentar que la Salud no se escatima, ni se condiciona y que se debe de trabajar las condiciones de salud que en este momento son pésimas.

Retoma la palabra la Regidora Carmen Lucía Pérez Camarena, para exponer que se trabajará en equipo en bien de los ciudadanos.

Así mismo y a manera de información se les hace entrega a los presente el itinerario de la caravana por la salud, en la que se estarán realizando mastografías de manera gratuita.

De igual manera pone a consideración de los integrantes de la Comisión el invitar o visitar en sus instalaciones al Director de Servicios Médicos para conocer los programas que se llevan a cabo en la Dirección a su cargo, por lo que se acuerda agendar una visita.



Gobierno de San Pedro Tlaquepaque

2015-2018

No habiendo más asuntos generales que tratar, se da cumplimiento al quinto punto del orden del día se clausura la Sesión siendo las 12:20 (doce horas, veinte minutos) del mismo día.

Atentamente

San Pedro Tlaquepaque, a 20 de octubre de 2015

Integrantes de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene

Regidora Carmen Lucia Pérez Camarena

Presidenta

Regidora María de Jesús Cortés Durán

Vocal

Regidora Lourdes Celenia Contreras González

Vocal

Regidora Rosa Pérez Leal

Vocal